

Action du collège André Malraux à Cagnes/Mer pour la journée de la Laïcité

Chaque classe a formé une lettre définie liée au mot laïcité mais de manière différée dans le temps, sans connaître la production finale.

Cette dernière construite par l'assemblage des différentes photos des classes a été présentée à tous les élèves le mercredi 9 décembre sur tous les supports de communication du collège (affiches/écran TV/réseaux).

Un dress code a été demandé aux élèves, dans la mesure du possible (bleu, blanc ou rouge selon les classes).

Afin de compenser les éventuelles garde-robes défailtantes, chaque élève s'est vu confier une feuille A3 bleue, blanche ou rouge qu'il a pu brandir au moment de la photo, à l'image des spectacles vus dans les stades.